

INTRO ECLECTIC ...

Jeudi 14 novembre 1968. Donnery. Premier cours collectif.

« Pilou, Pilou, viens vite ! », hurle mon père, dans la cours du Château de la Touche...

Il est quatorze heures et il m'appelle pour ma première leçon de golf ; le temps est brumeux, le froid commence à se faire sentir et les bonnes odeurs de l'automne distillent un agréable mélange d'effluves de terre humide, de champignons, d'herbe mouillée.

Fidèle à son habitude paternelle, Claude me met au golf après m'avoir fait subir la pêche à la mouche, l'équitation mais aussi la mythologie wagnérienne et les trains électriques...

Cette fois-ci, après la stupide tenue bavaroise destinée à la pêche à la mouche, c'est une pure panoplie de golfeur qui m'est attribuée pour cette découverte forcée qui va s'imposer tout au long de ma vie...